
令和２年第４回（１２月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

熊 切 和 人 １　「女性市長と座間の未来を創る会」と市長公約や所信表明について

（自民党・いさま） ２　座間駅前の再整備と小田急電鉄株式会社との今後の連携について

３　西中学校の屋内トイレの改修について

４　都市計画道路座間南林間線について

髙 波 貴 志 １　コロナ禍における市内経済について

（自民党・いさま） （１）今後の税収見通しと財政運営について

（２）現在までの状況と今後について

（３）市内商工業者への支援について

２　キャンプ座間との関係について

３　渋滞対策について

（１）市内幹線道路の渋滞対策について

（２）短期、中長期の渋滞解消に向けた取組について

内 藤 幸 男 １　座間市住宅リフォーム補助金について

（自民党・いさま） ２　コミュニティ・スクールについて

（１）期待される成果や課題について

（２）コンサルタントからの助言について

（３）先行実施校について

（４）コーディネーターについて

３　農を活用したまちづくりについて

伊 藤 多 華 １　少子化対策について

（座間市公明党） ２　ひとり親家庭の支援について

３　高齢者の移動手段について

４　防災・減災について

加 藤 学 １　公共施設の利用について

（座間市公明党） 　公共施設の予約方法について

２　一般競争入札について

　平均額変動型最低制限価格制度について

３　地域の危険箇所について

　市道３２号線の安全対策について

沖 本 浩 二 （仮称）次期総合計画の策定について

（ざま大志会） （１）座間市市政運営指針（素案）の認識と評価について

（２）（仮称）次期総合計画策定を含めた政策・施策の織り込みの考え方

　　やスケジュール（計画）について

（３）市長の所信表明の（仮称）次期総合計画に係る発言について

松 橋 淳 郎 相武台前駅周辺の環境整備について

（ざま大志会） （１）相武台前駅南口駅前広場の整備について

（２）かにが沢公園北側の国有地と周辺道路について

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

（会派に属さない議員） ２　公営企業管理者の基本的考え方について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）キャンプ座間関連の新型コロナウイルス感染状況について

（２）新市長の基地政策について

２　児童福祉行政について

（１）コロナ禍における子どもの育ちについて

（２）児童虐待の状況について

（３）児童相談所の現状と市との連携について

３　新型コロナウイルス感染症対応について

（１）子どもへの影響について

（２）公共施設の再開後の利用状況について

星 野 久 美 子 １　ＰＣＲ検査の拡充について

（日本共産党座間市議団） ２　少人数学級の推進について

３　小・中学校体育館へのエアコン設置について

４　座間駅前への時計設置について

長 瀨 未 紗 １　生活困窮者の自立支援について

（会派に属さない議員） （１）就労準備支援について

（２）学習支援について

２　外国人市民の生活応援について

（１）総合的相談窓口の設置について

（２）就学前支援について

須 﨑 友 康 １　財政力指数について

（会派に属さない議員） 　現状と今後の見通しについて

２　経常収支比率について

　現状と今後の見通しについて

３　市職員の給与について

（１）ラスパイレス指数について

（２）現状と取組について

４　市職員の長期病休者について

　現状・原因・対策について

荻 原 健 司 １　市長の政治姿勢について

（自民党・いさま） ２　一般職地方公務員の政治的行為の制限について

３　ざまみずを活用した取組について

竹 田 陽 介 １　行政のデジタル化について

（自民党・いさま） ２　都市計画道路広野大塚線について

３　学校給食費の公会計化等について

清 水 剛 障がい者福祉の充実について

（自民党・いさま） （１）障がい者の移動支援について

（２）障がい者の庁内における職場体験について

上 沢 本 尚 １　防犯活動について

（座間市公明党） ２　企業・団体等との包括連携協定について

３　デジタル活用支援員について

４　幼児教育・保育無償化について

美 濃 口 集 １　スポーツ施設について

（ざま大志会） （１）スポーツ施設の使用料について

（２）野球場施設の環境整備について

（３）スポーツ施設のキャンセル状況及び対策について

２　保育行政について

（１）保育コンシェルジュについて

（２）災害時の公立保育園の対応と現在の防災備蓄状況について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

守 谷 浩 一 １　基地に関わる国庫支出金とオスプレイ問題について

（日本共産党座間市議団） ２　新型コロナウイルスによる財政面への影響と地方財政の対策について

３　中小企業等と建設国保への補助について

４　特定生産緑地制度と農福連携について

５　事業所排水に対する環境政策と化学物質過敏症について

６　介護保険事業計画の振り返りと今後の見直しについて

７　教育機会確保法と様々な教育条件整備について

18


